
Belajar Analisa Saham Fundamental Teknikal

ANALISIS INVESTASI PORTOFOLIO SAHAM
BERBASIS DATA ASIMETRIS

Cara Simple Analisis Fundamental

Manajemen Risiko Bisnis Era Digital

PANDUAN INVESTASI 2017 DI BURSA EFEK
INDONESIA

Take Profit: Mencari Untung di Pasar Modal
Secara Rasional

Menjadi Jutaan Dalam 6 bulan Di Pasar Modal
2016

PANDUAN INVESTASI 2016 DI BURSA EFEK
INDONESIA

Memilih Saham Terbaik dari Free Cash Flow, Net
Current Asset & Key Financial Ratio periode akhir
tahun per 31 Desember 2020 sampai 2022

PANDUAN INVESTASI 2015 DI BURSA EFEK
INDONESIA

Investasi dan Pasar Modal

Mengungkap Strategi Investor Institusi Sebagai
penggerak utama kenaikan harga saham

Leaves of Knowledge

Shopping Saham Modal Sejuta!

Technical Analysis

YukBelajarSaham untuk Pemula: Pilih Jadi

Investor atau Trader?

Cara Menilai Perusahaan

Buku Saham Analisa Teknikal dan Inspirasi Trader

Who Wants To Be A Smiling Investor: Cara

Termudah Belajar Investasi Saham

MANAJEMEN KEUANGAN KORPORAT

Prospek dan Persaingan Perbankan Indonesia

2015

A Game Changer! Rahasia Trading Bandarmology

(AG Invest)

56 Saham Pembentuk Uptrend 10 tahun terakhir

dengan update laporan 31 December 2020

STRATEGI MEMAHAMI, MEMILIKI, DAN MEMANTAU

SAHAM PERBANKAN DI INDONESIA BAGI

INVESTOR PEMULA

Manajemen Investasi

Rahasia Warren Buffett Menjadi Super Rich:

Membaca Laporan Keuangan” kata Lo Kheng

Hong

The Art of Forex

Workbook Analisis Teknikal

Kesalahan-Kesalahan Investor Saham Pemula

The Calm Investor

Semua Bisa Investasi: Cara Mudah Memahami

Saham

Semua Bisa Investasi: Cara Memilih Saham yang

Cocok untuk Anda

Bandarmology (Updated)

Belajar Investasi Saham: Low Risk For Maximum

Profit In Indonesia Stock Exchange

Perilaku Investor Muslim Banda Aceh

Value Investing

Finchickup 2

Memilih (Menjadi Investor) Bahagia

Bank dan Lembaga Keuangan Modern

Mastering Technical Analysis

Memilih (Menjadi Investor) Bahagia: Tentukan dan Buatlah Pilihan untuk Dirimu

*Belajar
Analisa
Saham
Fundamental
Teknikal*

*Downloaded
from
blog.gmercyu.edu
by guest*

KARSYN DUDLEY

*ANALISIS INVESTASI
PORTOFOLIO SAHAM
BERBASIS DATA*

ASIMETRIS Lintang

Pustaka Utama

Dalam jangka panjang, saham sebagai salah satu alternatif produk investasi memiliki potensi tingkat keuntungan dan kerugian yang lebih besar dibandingkan produk investasi lainnya. Agar terhindar dari kerugian yang tidak seharusnya terjadi, pelajarilah seluk-beluk investasi saham terlebih dulu.

Buku Semua Bisa Investasi disusun untuk membantu Anda para calon investor meningkatkan pengetahuan dan pemahaman terhadap dunia saham, dan pada akhirnya sukses dalam berinvestasi saham. Kehadiran buku ini diharapkan dapat mengurangi “biaya belajar” yang harus dikeluarkan karena keterbatasan pemahaman dan referensi terhadap dunia saham. Selain menguraikan secara rinci bagaimana proses investasi saham, metode analisis saham, panduan berinvestasi saham, fenomena

saham yang menarik, dan berbagai alat bantu dalam investasi saham, buku ini juga mencantumkan sumber-sumber informasi saham yang bermanfaat bagi Anda, baik dari media televisi, radio, cetak, internet, maupun aplikasi (apps).

Cara Simple Analisis Fundamental Good Press

Buku ini memberi panduan bagaimana membaca laporan keuangan perusahaan yang listed di bursa efek Indonesia. Buku ini diawali dengan analisa ekonomi makro di Indonesia sepanjang tahun 2015 dan sebelumnya (2010 - 2016) dan juga faktor-faktor yang mempengaruhi pergerakan bursa saham. Buku ini memberikan saham-

saham pilihan berdasarkan analisa fundamental untuk di investasikan pada tahun 2016. Dilengkapi juga informasi pasar terkait dengan supply dan demand komoditi yang dominan sebagai penggerak pasar modal. Buku ini memberikan 25 saham-saham yang direkomendasikan untuk di investasikan selama 2016 yang merupakan kesimpulan dari kinerja harga dan nilai wajarnya selama 5 tahun terakhir. Buku ini menyajikan faktor dan parameter penting yang perlu diperhatikan dan bagaimana menterjemahkan dan memahami terkait dengan kinerja kesehatan dan prospek suatu perusahaan. Parameter kunci yang terkait dengan

penilaian harga saham suatu perusahaan yang listed di bursa (stock valuation) diulas secara rinci dan comprehensive. Dalam mencari nilai wajar atau nilai taksir atau true value (intrinsic value) pembaca akan disajikan alur formula dan rumus yang sudah menjadi hak intelektual properti penulis dengan sertifikat terlampir yang memiliki merk stock valuation calculator. Formula yang digunakan dalam mencari nilai wajar saham berasal dari paduan formula Benjamin Graham dengan formula Warren Buffet, dimana sumber formula Benjamin Graham berasal dari buku berjudul "Security Analysis" dan "The Warren Buffet way" by

Robert Hagstrom. Buku ini juga memberi contoh perhitungan nilai wajar saham-saham tertentu dan menampilkan dalam bentuk grafik historical nilai wajar dibandingkan dengan harga pasar penutupan. Nilai wajar yang diperoleh dari formula stock valuation calculator ada dua nilai yaitu nilai wajar tertinggi dan nilai wajar terendah yang bisa dijadikan referensi risiko dan potensi didalam transaksi jual beli saham. Buku ini dilengkapi dengan tabel dan grafik terkait penilaian saham. Penulis juga menyajikan perbedaan dengan analisa teknikal dan fundamental lainnya secara rinci. Beberapa pertanyaan umum dan khusus juga disajikan

beserta jawaban yang terkait dengan efektifitas dari formula yang digunakan stock valuation calculator.

Manajemen Risiko Bisnis Era Digital

BSK Capital

Dalam jangka panjang, saham sebagai salah satu alternatif produk investasi memiliki potensi tingkat keuntungan dan kerugian yang lebih besar dibandingkan produk investasi lainnya. Agar terhindar dari kerugian yang tidak seharusnya terjadi, pelajarilah seluk-beluk investasi saham terlebih dulu. Buku Semua Bisa Investasi disusun untuk membantu Anda para calon investor meningkatkan pengetahuan dan pemahaman terhadap dunia saham, dan pada akhirnya sukses dalam

berinvestasi saham. Kehadiran buku ini diharapkan dapat mengurangi “biaya belajar” yang harus dikeluarkan karena keterbatasan pemahaman dan referensi terhadap dunia saham. Selain menguraikan secara rinci bagaimana proses investasi saham, metode analisis saham, panduan berinvestasi saham, fenomena saham yang menarik, dan berbagai alat bantu dalam investasi saham, buku ini juga mencantumkan sumber-sumber informasi saham yang bermanfaat bagi Anda, baik dari media televisi, radio, cetak, internet, maupun aplikasi (apps).
PANDUAN INVESTASI 2017 DI BURSA EFEK INDONESIA Sada Kurnia Pustaka

Ini adalah momen yang kemudian menentukan arah hidup yang akan kita jalani selanjutnya. Namun, satu hal yang kadang kita lupa adalah memilih bahagia. Bertahan hidup dulu, bahagia kemudian. Bahagia menjadi tujuan akhir di garis finish, sehingga kita seolah melakukan justifikasi kenapa kita sekarang merana. Padahal keputusan untuk menjadi bahagia bisa kita ambil di sepanjang jalan, every step of the way. Membaca buku ini akan terasa mendengarkan teman bercerita. Tentang pentingnya hidup di present moment; tentang pentingnya untuk kita menanamkan kebiasaan baik dalam hidup, seperti berinvestasi; tentang

cara menikmati kesunyian; tentang memilih orang yang mengelilingi kita; dan tentang kebahagiaan. Take Profit: Mencari Untung di Pasar Modal Secara Rasional
BEI5000
Sebenarnya saham merupakan suatu hal yang sering kita jumpai dalam kehidupan sehari-hari, hanya saja masyarakat belum banyak tahu atau menyadari keberadaan salah satu instrumen investasi yang satu ini. Banyak orang yang beranggapan bahwa saham itu judi, saham itu haram, dan lain sebagainya. Kurangnya wawasan mengenai saham inilah yang akhirnya membuat banyak orang menjadi skeptis bahkan takut untuk berinvestasi saham.
#YukBelajarSaham

untuk Pemula adalah buku yang memberikan wawasan dan ajakan yang bersifat praktikal untuk seluruh masyarakat Indonesia, baik yang belum maupun yang sudah tertarik untuk berinvestasi saham, yang belum memiliki banyak wawasan dan tidak tahu dari mana harus memulainya. Anda akan mempelajari kenapa harus berinvestasi saham, bagaimana menjadi pemilik sebuah perusahaan daripada hanya menjadi konsumen produknya, mengetahui bagaimana prosedur mengikuti Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS), mengetahui bagaimana aksi korporasi bisa memengaruhi harga saham, pilihan untuk

menjadi investor atau trader, dan juga memahami apa yang dinamakan saham “supermarket”. Baca, pahami, dan investasi saham segera!
Menjadi Jutaan Dalam 6 bulan Di Pasar Modal 2016 BSK Capital
Buku ini memberi panduan bagaimana membaca laporan keuangan perusahaan yang listed di bursa efek Indonesia. Buku ini diawali dengan analisa ekonomi makro di Indonesia sepanjang tahun 2014 dan sebelumnya dan juga faktor-faktor yang mempengaruhi pergerakan bursa saham. Buku ini memberikan saham-saham pilihan berdasarkan analisa fundamental untuk di investasikan pada tahun 2015. Dilengkapi juga informasi pasar

terkait dengan supply dan demand komoditi yang dominan sebagai penggerak pasar modal. Buku ini menyajikan faktor dan parameter penting yang perlu diperhatikan dan bagaimana menterjemahkan dan memahami terkait dengan kinerja kesehatan dan prospek suatu perusahaan. Parameter kunci yang terkait dengan penilaian harga saham suatu perusahaan yang listed di bursa (stock valuation) di ulas secara rinci dan comprehensive. Dalam mencari nilai wajar atau nilai taksir atau true value (intrinsic value) pembaca akan disajikan alur formula dan rumus yang sudah menjadi hak intelektual properti penulis dengan sertifikat

terlampir yang memiliki merk stock valuation calculator. Formula yang digunakan dalam mencari nilai wajar saham berasal dari paduan formula Benjamin Graham dengan formula Warren Buffet, dimana sumber formula Benjamin Graham berasal dari buku berjudul "Security Analysis" dan "The Warren Buffet way" by Robert Hagstrom. Buku ini juga memberi contoh perhitungan nilai wajar saham-saham tertentu dan menampilkan dalam bentuk grafik historical nilai wajar dibandingkan dengan harga pasar penutupan. Nilai wajar yang diperoleh dari formula stock valuation calculator ada dua nilai yaitu nilai wajar

tertinggi dan nilai wajar terendah yang bisa dijadikan referensi risiko dan potensi didalam transaksi jual beli saham. Buku ini dilengkapi dengan tabel dan grafik terkait penilaian saham.

Penulis juga menyajikan perbedaan dengan analisa teknikal dan fundamental lainnya secara rinci. Beberapa pertanyaan umum dan khusus juga disajikan beserta jawaban yang terkait dengan efektifitas dari formula yang digunakan stock valuation calculator.

PANDUAN INVESTASI 2016 DI BURSA EFEK INDONESIA

Elex media komputindo Langkah awal itu yang terpenting dan menentukan masa depan anda di pasar modal, yaitu saham apa yang anda pilih.

Memilih saham yang akan meningkatkan derajat kehidupan anda, bukanlah hal yang sederhana, tidak makan waktu lama dan tidak perlu pengetahuan dan kerja keras. Anda tentu setuju apabila setiap usaha termasuk dagang saham itu adalah hal yang sederhana dan mudah, tentu banyak orang menjadi kaya dari dagang saham. Dan tingkat kemiskinan dunia akan menurun dan dunia menuju kemakmuran. Jangan pernah terjebak pada slogan slogan seperti itu terutama bagi para pemain saham pemula. Dalam hal memilih saham para professional mendalami dan menerapkan dua macam Analisa yaitu pertama, Analisa grafik

harga saham atau populer disebut Analisa teknikal dan kedua Analisa fundamental. Kedua Analisa ini bukanlah hal yang sederhana yang bisa anda pahami secara mendalam dalam waktu singkat dan harus disertai dengan praktek lapangan untuk pengujian teori dan menguji psikologis anda sebagai pemain saham. Ketidakpedulian, keengganan untuk belajar secara mendalam dan sifat yang selalu menyerderhanakan sesuatu akan menggiring anda kearah spekulasi yang tidak terukur dan anda akan menghadapi pola permainan yang disebut zero sum game. Buku ini mengulas saham saham pilihan yang telah membentuk

trend positif sejak 10 tahun berjalan sampai laporan keuangan 31 Desember 2020. Kami akan memilih saham yang membentuk trend positif dalam 10 tahun terakhir dengan melihat 3 key financial parameter: Net profit after tax (Laba bersih setelah pajak), Free Cash Flow (Arus Kas Bebas) dan Net working capital (modal kerja bersih Dari seleksi saham kami menghitung nilai wajar per saham atau nilai intrinsic dan di bandingkan dengan pergerakan harga pasar selama 6 bulan terakhir.

Memilih Saham Terbaik dari Free Cash Flow, Net Current Asset & Key Financial Ratio periode akhir tahun per 31 Desember 2020 sampai 2022

Elex Media Komputindo Warren Buffett, investor saham legendaris dan salah satu orang terkaya di dunia, mengatakan bahwa "Investasi saham itu mudah kalau Anda bisa mengendalikan emosi Anda". Tapi pertanyaannya, bagaimana cara untuk mengendalikan emosi tersebut? Bagaimana caranya agar seorang investor bisa mengelola portofolionya tanpa perasaan cemas, deg-degan, atau gelisah? Karena sering kali, kesalahan yang dilakukan seorang investor, yang pada akhirnya menyebabkan kerugian atau berkurangnya nilai keuntungan yang diperoleh, bukan karena dia tidak tahu cara menganalisis, tapi

karena ia mudah merasa panik atau serakah sehingga tidak mampu bertindak secara logis. Tapi sayangnya investor seperti inilah yang banyak terdapat di bursa saham di Indonesia, dan alhasil kerugian besar-besaran kemudian menjadi cerita yang biasa. *The Calm Investor*, sesuai judulnya, adalah buku tentang kontrol emosi dalam berinvestasi di pasar modal, yang bertujuan untuk mentransformasi Anda menjadi investor yang tenang dan sabar, tidak emosional, mampu membeli dan menjual saham berdasarkan analisis yang logis dan bukan karena perasaan takut atau serakah, dan bisa tidur nyenyak di malam hari tanpa

sedikit pun khawatir soal bagaimana saham Anda keesokan harinya. Orang-orang mengatakan bahwa investasi saham itu 90% emosi dan 10% analisis, jadi, selamat! Anda baru saja menemukan buku yang mengupas tuntas bagian yang 90% tersebut.

PANDUAN INVESTASI 2015 DI BURSA EFEK INDONESIA McGraw Hill Professional
Dalam buku ini terdapat materi tentang analisa, beserta tips - tips dan pengalaman seputar trading saham
Investasi dan Pasar Modal Elex Media Komputindo
Investasi adalah aktivitas menempatkan modal baik berupa uang atau aset berharga lainnya ke dalam suatu benda,

lembaga, atau suatu pihak dengan harapan pemodal atau investor kelak akan mendapatkan keuntungan setelah kurun waktu tertentu. Investasi tidak selalu berujung menghasilkan keuntungan. Terdapat risiko kerugian juga dalam berinvestasi. Maka dari itu, penting sekali memahami jenis-jenis investasi dan risikonya. Buku Investasi dan Pasar Modal ini membahas mengenai beberapa hal yang berkaitan dengan investasi secara umum dan berinvestasi pada pasar modal di Indonesia. Dalam berinvestasi pada pasar modal terdapat beberapa instrumen investasi yang dapat dijadikan aset untuk menempatkan dana, seperti saham,

obligasi, reksa dana, opsi, warrant, right issue, dan lain-lain. Setiap investor yang berinvestasi tentunya mengharapkan imbalan, akan tetapi investor juga tidak terlepas dari risiko yang akan mereka hadapi. Oleh karena itu, investor juga perlu untuk melakukan analisis dalam berinvestasi. Hal-hal yang berkaitan dengan investasi dan pasar modal akan dibahas dalam buku ini.

Mengungkap Strategi Investor Institusi Sebagai penggerak utama kenaikan harga saham

Elex Media Komputindo
Pertanyaan yang timbul dan harus dijawab adalah apakah yang mendorong minat investor untuk membeli saham-saham

pada awalnya, tanpa mengetahui apa yang akan terjadi kemudian atas saham-saham pilihan mereka.

Terbukti 6 bulan kemudian saham-saham pilihan mereka mencetak gain terbesar selama semester I 2016. Tentunya sudah sangat populer sebagai investor atau calon investor bahwa dalam rangka memahami cara kerja saham-saham di pasar modal ada dua pendekatan analisa yang bertujuan untuk memilih saham-saham unggulan baik untuk jangka pendek, menengah atau panjang. Analisa yang dimaksud diatas adalah analisa teknikal dan analisa fundamental. Buku ini akan menerapkan ke 2 analisa tersebut untuk ke 20 saham top

gainer dan melihat mana yang paling realistis dalam pengambilan keputusan membeli pada periode sebelum Juni 2016. Hal penting yang harus dipahami seorang investor adalah musuh utama kegagalan investasi adalah ketidak tahuan atau minim ilmu, akan tetapi setelah seorang investor cukup ilmu tentang saham, maka musuh berikutnya adalah diri sendiri. Analisa-analisa ini diterapkan pada periode sebelum harga saham-saham naik yaitu Juni 2015 – Januari 2016, Januari – Maret 2016 dimana investor akan melakukan pembelian lebih awal untuk memperoleh harga beli terendah dan untuk mencapai gain maksimal. Periode

terakhir adalah Maret – Juni 2016, investor akan masuk pada saat-saat terakhir dimana harga beli sudah lebih tinggi dari periode sebelumnya.

Leaves of Knowledge
Seval Literindo Kreasi
Hal yang paling sering ditanyakan orang ketika mendengar kata “investasi” adalah, “Investasi apa yang cocok saat ini?” Atau buat yang lebih advance, yang ditanyakan oleh mereka yang baru masuk ke dunia pasar modal, maka pertanyaannya menjadi, “Saham apa yang harus saya beli sekarang?” Alih-alih melakukan analisis, orang lebih suka bertanya dengan mengharapkan jawaban instan. Alasannya ada dua, pertama karena

individunya memang pemalas, atau kedua, materinya susah dimengerti. Bisa juga alasan ketiga, karena materi susah dimengerti, orang jadi malas. Take Profit berisi teknik analisis dasar yang mengeksplorasi pengalaman investasi dan disajikan dengan dongeng untuk mempermudah visualisasi bagi para pembacanya. Sebagian besar artikel disusun atas kejadian nyata di sekitar penulis, sehingga sangat applicable untuk diterapkan di kondisi keseharian. Analisis fundamental dan teknikal merupakan syarat utama sebelum melakukan pemilihan saham, karena jelas tidak seorang pun akan mendapat keuntungan bila tidak paham

saham yang dibeli. Pembelajaran mengenai investasi reksa dana juga dijelaskan di dalam buku ini, karena tidak sedikit orang yang masih kebingungan bagaimana cara memperoleh produk tersebut. Jika diibaratkan dunia game, Take Profit ada di level easy karena mengupas dari dasar. Ibarat manusia, buku ini bercerita mulai dari bayi sampai sekolah menengah. *Shopping Saham Modal Sejuta!* Penerbit Andi Perkembangan bisnis dan teknologi menyebabkan instrumen dan mekanisme investasi menjadi semakin beragam dan kompleks. Keselarasan antara investasi dengan tujuan dan keinginan investor juga

terus terancam karena perubahan kondisi pasar yang sangat cepat. Hal ini membuat proses investasi dan strategi investasi perlu berubah menjadi lebih dinamis, yang tentunya menuntut pengetahuan dan fleksibilitas yang tinggi dari para pelaku investasi. Oleh karena itu, peran manajemen investasi menjadi semakin penting guna memastikan keputusan investasi telah ditetapkan dengan baik, dilaksanakan dengan baik, diawasi dengan baik, serta dievaluasi dengan baik, sehingga hasil atau tujuan keuangan yang ingin diperoleh melalui investasi dapat tercapai dengan baik. Untuk dapat mengikuti perkembangan tersebut, melalui buku "Manajemen Investasi: Teori dan Praktik" ini,

para penulis berkolaborasi merangkum pengetahuan dari berbagai sumber mengenai manajemen investasi guna digunakan oleh berbagai kalangan pembaca, mulai dari mahasiswa, dosen, praktisi, maupun masyarakat umum lainnya. Buku ini membahas berbagai konsep, metode, dan praktik yang terkait dengan manajemen investasi. Lingkup materi yang dibahas mulai dari konsep dasar terkait manajemen investasi; peran manajemen investasi; mekanisme perdagangan di pasar modal; jenis-jenis instrumen investasi; return dan risiko, analisis fundamental, teknikal, dan sentimen pasar; investasi pasar

uang, komoditas, alternatif, dan berkelanjutan, evaluasi kinerja portofolio; pajak dalam manajemen investasi; strategi-strategi investasi; hingga etika dan tanggung jawab sosial dalam investasi. Berbagai materi yang diberikan di buku ini diharapkan akan dapat membantu pembaca dalam ranah pendidikan dan praktis. *Technical Analysis* BSK Capital Already the field's most comprehensive, reliable, and objective guidebook, *Technical Analysis: The Complete Resource for Financial Market Technicians*, Second Edition has been thoroughly updated to reflect the field's latest advances. Selected by the Market Technicians Association as the

official companion to its prestigious Chartered Market Technician (CMT) program, this book systematically explains the theory of technical analysis, presenting academic evidence both for and against it. Using hundreds of fully updated illustrations, the authors explain the analysis of both markets and individual issues, and present complete investment systems and portfolio management plans. They present authoritative, up-to-date coverage of tested sentiment, momentum indicators, seasonal affects, flow of funds, testing systems, risk mitigation strategies, and many other topics. This edition thoroughly covers the latest advances in pattern

recognition, market analysis, and systems management. The authors introduce new confidence tests; cover increasingly popular methods such as Kagi, Renko, Kase, Ichimoku, Clouds, and DeMark indicators; present innovations in exit stops, portfolio selection, and testing; and discuss the implications of behavioral bias for technical analysis. They also reassess old formulas and methods, such as intermarket relationships, identifying pitfalls that emerged during the recent market decline. For traders, researchers, and serious investors alike, this is the definitive book on technical analysis.

Yuk Belajar Saham untuk Pemula: Pilih Jadi

Investor atau Trader?

BSK Capital

Buku ini memberi panduan bagaimana membaca laporan keuangan perusahaan yang listed di bursa efek Indonesia. Buku ini diawali dengan analisa ekonomi makro di Indonesia sepanjang tahun 2016 dan sebelumnya (2010 - 2016) dan juga faktor-faktor yang mempengaruhi pergerakan bursa saham. Buku ini memberikan saham-saham pilihan berdasarkan analisa fundamental untuk di investasikan pada tahun 2017. Dilengkapi juga informasi pasar terkait dengan supply dan demand komoditi yang dominan sebagai penggerak pasar modal. Buku ini memberikan 25 saham-saham yang

direkomendasikan untuk di investasikan selama 2017 yang merupakan kesimpulan dari kinerja harga dan nilai wajarnya selama 6 tahun terakhir. Bagian akhir buku ini memberikan rekomendasi 25 saham-saham unggulan yang kami pilih untuk menjadi bahan pertimbangan investasi selama tahun 2017 dengan membagi 2 pendekatan yaitu analisa fundamental kuartal III tahun 2016 (terakhir karena annual report terbit Maret 2017) dan analisa historis pergerakan harga pasar dibandingkan dengan nilai wajarnya. Buku ini menyajikan faktor dan parameter penting yang perlu diperhatikan dan bagaimana menterjemahkan dan

memahami terkait dengan kinerja kesehatan dan prospek suatu perusahaan. Parameter kunci yang terkait dengan penilaian harga saham suatu perusahaan yang listed di bursa (stock valuation) di ulas secara rinci dan comprehensive. Dalam mencari nilai wajar atau nilai taksir atau true value (intrinsic value) pembaca akan disajikan alur formula dan rumus yang sudah menjadi hak intelektual properti penulis dengan sertifikat terlampir yang memiliki merk stock valuation calculator. Formula yang digunakan dalam mencari nilai wajar saham berasal dari paduan formula Benjamin Graham dengan formula Warren Buffet, dimana

sumber formula Benjamin Graham berasal dari buku berjudul "Security Analysis" dan "The Warren Buffet way" by Robert Hagstrom. Buku ini juga memberi contoh perhitungan nilai wajar saham-saham tertentu dan menampilkan dalam bentuk grafik historical nilai wajar dibandingkan dengan harga pasar penutupan. Nilai wajar yang diperoleh dari formula stock valuation calculator ada dua nilai yaitu nilai wajar tertinggi dan nilai wajar terendah yang bisa dijadikan referensi risiko dan potensi didalam transaksi jual beli saham. Buku ini dilengkapi dengan tabel dan grafik terkait penilaian saham. Penulis juga menyajikan perbedaan

dengan analisa teknikal dan fundamental lainnya secara rinci. Beberapa pertanyaan umum dan khusus juga disajikan beserta jawaban yang terkait dengan efektifitas dari formula yang digunakan stock valuation calculator.

Cara Menilai

Perusahaan Elex Media Komputindo
Buku ini merupakan panduan praktis bagi pemula untuk memahami analisis teknikal saham dan belajar menjadi trader andal. Tidak hanya berisi penjelasan konsep-konsep dan istilah, tetapi juga dilengkapi dengan soal yang membuat pembaca semakin familiar. Setelah membaca buku ini, pembaca akan memahami pengambilan

keputusan jual beli saham dalam waktu cepat.

Buku Saham Analisa Teknikal dan Inspirasi Trader Penerbit NEM

Buku ini menawarkan tehnik-tehnik dasar investasi pada saham dengan pendekatan analisis fundamental yang dapat membantu para calon investor maupun investor untuk memahami laporan keuangan pada perusahaan. Buku ini terbagi dalam lima bagian dimana bagian 1 Pengenalan analisis fundamental dan Rasio-rasio penting dalam analisis fundamental; bagian 2 menjelaskan ciri-ciri perusahaan yang baik; bagian 3 bedah laporan keuangan dan laba rugi; bagian 4 bedah laporan keuangan bagian neraca dan bagian 5

bedah laporan keuangan bagian arus kas

Who Wants To Be A Smiling Investor: Cara Termudah Belajar Investasi Saham Penerbit P4I

Belajar dari kesalahan tentu merupakan salah satu cara untuk meningkatkan kemampuan. Tidak hanya dari kesalahan sendiri, kita pun dapat belajar dari kesalahan orang lain sehingga kita tidak perlu terjatuh pada lubang yang sama. Kita semua pernah memulai investasi saham sebagai pemula, membuat kesalahan-kesalahan, dan seiring berjalannya waktu semakin memperbaiki diri serta strategi investasi. Setelah bergelut di industri pasar modal selama bertahun-tahun,

ternyata dapat disimpulkan bahwa investor saham pemula cenderung melakukan kesalahan yang sama dari waktu ke waktu. Oleh karena itu, buku ini mencoba merangkum kesalahan-kesalahan yang sering dilakukan oleh investor saham pemula, sehingga Anda dapat terhindar dari kesalahan tersebut dan tidak perlu terjatuh pada lubang yang sama.

**MANAJEMEN
KEUANGAN KORPORAT**
PT Elex Media
Komputindo
Mastering Technical Analysis explores a wide range of technical analysis tools, detailing how to use each to improve trading performance. Topics explored include moving averages and the importance of

crossovers; popular indicators from the VIX index and 10-30 DMA to stochastics; trends and pattern recognition; and more. In addition, this book examines how exchange-traded funds and other new securities as well as the emergence of China, India, and other international markets will impact present and future technical analysis applications.

Prospek dan Persaingan Perbankan Indonesia 2015 Mikael Abubakar
Buy business, not shares. Value investing adalah sebuah seni tentang membeli bisnis, bukansekadar membeli saham. Value investing akan membuat Anda menjadi pemilik bisnis yang smart. Bagaimana tidak? Anda

bisa membeli saham perusahaan dengan harga pasar yang lebih rendah daripada nilai wajarnya. Gaya investasi ini cocok bagi investor yang memiliki horizon investasi panjang, sabar, dan tekun dalam memilih saham. Buku ini membuka rahasia bagaimana Benjamin Graham dan Warren Buffett, dua dedengkot value investing dalam memilih saham perusahaan yang kinerjanya moncer tapi harganya di bawah harga pasar. Agar Anda

tetap cuan, Warren Buffett memberi nasihat penting untuk para value investor saham: buy the fear, sell the greed! Jadilah investor saham yang membeli saham saat sebagian besar pemain saham menjual, dan menjual saat pemain pasar membeli! Bagaimana caranya dan saham apa yang harus kita beli? Untuk menjawab pertanyaan itulah buku ini hadir. Selamat berinvestasi! Buku persembahkan penerbit MediaKita #MediaKita

Related with Belajar Analisa Saham Fundamental Teknikal:

- Esl Practice Test Worksheets : [click here](#)